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Abstract (en)
The dispenser consists of a container (1) holding the liquid (L), a spray head (5) and a plunger tube (7) connecting the intake of the head to the
liquid. The plunger is equipped with at least one porous element (10) with open pores for the liquid to pass through, while the plunger tube itself
is impervious to the liquid. In one variant of the design the plunger tube can be made from a porous polypropylene cylinder coated with a layer of
varnish to make it impermeable to the liquid for almost its whole length, except for a tip forming a porous intake. In another the plunger can be a
hollow polyethylene tube with a porous insert or end cover.

Abstract (fr)
Dispositif de distribution (1) d'un liquide (L) contenant des particules solides, ce dispositif comportant un récipient (1) contenant le liquide (L) à
distribuer et une tête de distribution (5) portée par ledit récipient, un organe plongeur (7) étant fixé sur l'orifice d'entrée de la tête de distribution et
ayant son extrémité libre disposée au voisinage du fond (3) du récipient (1) ; l'organe plongeur (7) comporte au moins un élément poreux (10) à
porosité ouverte au travers duquel s'effectue le passage du liquide (L), la partie de l'organe plongeur (7) non constituée par ledit élément poreux
étant imperméable au liquide (L) à distribuer et l'élément poreux (10) étant disposé de façon à être au-dessous du niveau du liquide, lorsque le
récipient est plein et placé dans sa position de distribution. <IMAGE>
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